

DocID: 2534626

MediaID: 1610

Color: 0

Topic: 0050281.01 Size: 20897mm²

Order: 0050281



BILD MSCHEEL/AZOOM.CH

STARTPLATZ VON OBEN: Bisher konnten die Athleten beim Weltcup in Castelo erst einmal abheben.

Beim zweiten Versuch hat es geklappt

AVIATIK. In Geduld üben mussten sich die Teilnehmer des Gleitschirm-Weltcups im brasilianischen Castelo. Nachdem bereits die Trainings durch Regen beeinträchtigt waren, fiel auch der erste Wettkampftag dem Niederschlag zum Opfer. Am Montag konnte dann gestartet werden. Mit einem Erfolgserlebnis für Toni Caniglia: Der Adliswiler kam mit der Spitzengruppe ins Ziel und belegte den 12. Platz. (tar)



Category: Region